



Ayuntamiento del Municipio de San Cristóbal

Ciudad de la Constitución de la República

Gestión 2024 – 2028

**BOLETIN INFORMATIVO TRIMESTRAL
JULIO – SEPTIEMBRE 2025**

MES DE JULIO

Liga Municipal Dominicana (LMD) certifica alcaldes pedáneos del municipio de San Cristóbal



Julio 2, 2025

Santo Domingo.- Unos diez alcaldes pedáneos de este municipio fueron certificados por la Liga Municipal Dominicana (LMD) la mañana de este miércoles.

Los alcaldes recibieron las acreditaciones en un acto celebrado hoy miércoles en el organismo municipal, donde acudieron cada uno de ellos, junto a su alcalde, Nelson de la Rosa.

Los nuevos servidores municipales recibieron los diplomas de manos del alcalde del municipio de San Cristóbal, Nelson de la Rosa, quien se trasladó a la sede que rige los ayuntamientos para tales fines.

El jefe del Gobierno Municipal en esta ciudad les exhortó a trabajar sin descanso por el bien de sus respectivas comunidades.

Alcaldía de San Cristóbal inicia acondicionamiento de calles en el sector Peña Gómez 1



Julio 2, 2025

San Cristóbal, R.D. – El Departamento de Obras Públicas de la Alcaldía del municipio de San Cristóbal dio inicio a un amplio operativo de acondicionamiento de calles en el sector Peña Gómez 1, como parte de su plan de mejora vial en las comunidades más necesitadas.

Los trabajos están siendo ejecutados bajo la supervisión del director de Obras Públicas, Manolo Dípre, quien junto a su equipo técnico coordina las labores de nivelación, relleno y compactación de las principales vías del sector, afectadas por el deterioro y la falta de mantenimiento.

Presentan proyecto a alcalde Nelson de la Rosa para posicionar San Cristóbal como destino cinematográfico



Julio 3, 2025

San Cristóbal, RD. – El alcalde Nelson de la Rosa sostuvo un encuentro la tarde de este miércoles con una comisión de la Dirección General de Cine (DGCINE), con el fin de posicionar la provincia de San Cristóbal como un destino cinematográfico.

Esta reunión fue organizada por el Centro de Desarrollo y Competitividad Industrial (PROINDUSTRIA), quienes buscan fomentar el desarrollo económico, social y cultural de este municipio a través del cine.

“Esta acción también tiene como objetivo promover el talento local, ya que esta provincia cuenta con un gran número de jóvenes que están incursionando en el área cinematográfica”, expresó Marianna Vargas, directora de la Dirección General de Cine (DGCINE).

De su lado, el alcalde Nelson de la Rosa se mostró sumamente interesado en este proyecto que traerá desarrollo al municipio.

Alcalde Nelson de la Rosa entrega aporte de 40 mil pesos a junta de vecinos Doña Chucha para instalación de bomba de agua



Julio 7, 2025

San Cristóbal.- El alcalde Nelson de la Rosa entregó un cheque por la suma de 40 mil pesos como aporte para la instalación de una bomba de agua en el sector Doña Chucha de este municipio.

El aporte fue recibido en un breve acto realizado la mañana de este lunes en el despacho del alcalde. Participo una comisión de comunitarios, encabezada el presidente de esa junta de vecinos, Jonathan de Los Santos.

El jefe del Gobierno Municipal señaló que el dinero entregado es parte de la política de ayuda de la alcaldía a las comunidades más necesitadas de la ciudad.

De la Rosa manifestó que ayudas similares realiza el cabildo para garantizar mejor calidad de vida de personas en sectores vulnerables de San Cristóbal.

Para seguridad peatonal el Ayuntamiento reconstruye imbornal antiguo carretera Sánchez, Madre Vieja Sur



Julio 10, 2025

SAN CRISTÓBAL.- Para garantizar la seguridad peatonal y evitar inundaciones, el Ayuntamiento de San Cristóbal intervino un imbornal colapsado ubicado en la antigua carretera Sánchez con calle Duarte en Madre Vieja Sur.

Como parte de los trabajos de reconstrucción ha sido colocada la base para el vaciado de la losa de concreto sobre el área en donde estará la canalización de las aguas.

Además, serán cambiados los tubos rotos y será colocada una parrilla para evitar que desechos sólidos penetren al agujero.

Estos trabajos de la alcaldía que encabeza Nelson de la Rosa son una muestra eficiente de que cuando se puede, se puede.

La alcaldía de San Cristóbal comparte con los alcaldes pedáneos del municipio con motivo a su Día



Julio 10, 2025

San Cristóbal.- En un acto encabezado por el alcalde Nelson de la Rosa, se le rindió este jueves un homenaje a los alcaldes pedáneos de este municipio.

La actividad, que se realizó en la glorieta del antiguo parque Radhamés, se hizo con motivo al Día conmemorativo a los Alcaldes Pedáneos de todo el país.

En el acto, el jefe del Gobierno Municipal, resaltó el trabajo de los pedáneos en sus respectivas comunidades.

Los servidores públicos rurales aprovecharon la presencia en el acto del Director Regional de La Policía Nacional en esta provincia, para pedirle su intervención contra los desaprensivos que tienen intranquilas sus zonas.

En el homenaje también se dirigieron a los presentes la administrativa del cabildo, Yoselin Martínez y la encargada del Departamento de Recursos Humanos, Nautralia Sánchez Contreras.

Alcalde Nelson de la Rosa sostuvo reunión con Comité Organizador de Fiestas Patronales



Julio 16, 2025

San Cristóbal, RD. – Con el objetivo de garantizar el orden y la seguridad durante el desarrollo de nuestras Fiestas Patronales, el Comité Organizador sostuvo una importante reunión la mañana de este miércoles.

Encabezada por el alcalde Nelson de la Rosa, junto a la gobernadora Pura Casilla y el coronel Ramón Hernández Peralta, comandante de la dotación policial, se analizaron los aspectos logísticos y estratégicos que permitirán ofrecer un ambiente de tranquilidad para toda la población.

Las fiestas inician este sábado 18 de julio, y estamos trabajando para que cada actividad se desarrolle con organización, alegría y seguridad.

San Cristóbal “Ciudad de Dios” aprobada en resolución por Concejo de Regidores del Ayuntamiento Municipal



Julio 18, 2025

SAN CRISTÓBAL.- San Cristóbal ha sido proclamada por resolución municipal como “Ciudad de Dios”.

La aprobación a unanimidad fue por el Concejo de Regidores en sesión ordinaria.

Acogieron los ediles el oficio DS-0028-2025 remitido por el alcalde Nelson de la Rosa en donde solicitó la “aprobación del proyecto de resolución que designa a San Cristóbal “Ciudad de Dios”.

En la sesión ordinaria participaron 14 de los 17 concejales que conforman la Sala Capitular del municipio de San Cristóbal.

Leslie Soto es la nueva Miss Señorita San Cristóbal 2025



julio 21, 2025

San Cristóbal, RD. – La candidata Leslie Soto fue coronada como la nueva Miss Señorita San Cristóbal 2025, en una gala llena de esplendor, brillo y emoción.

El auditorio del Teatro de Bellas Artes Pablo Claudio fue el escenario para la celebración del certamen, donde fueron seleccionadas las ganadoras en las categorías de Reyna, Leslie Soto; Virreina, Yolaini Linares y señorita cultura, Lanimar Batista.

Leslie Soto se destacó entre las 13 participantes por su gallardía, carisma, inteligencia y sus buenas relaciones humanas, la misma representará el municipio cabecera en las tradicionales Fiestas Patronales y otros eventos culturales.

En el opening las candidatas mostraron todo su carisma y elegancia con un baile grupal, seguido de la pasarela en trajes típico, trajes de baño y la presentación formal en vestuario de noche, donde el salsero David Kada encendió la noche con su música.

Deportista y empresario Cristóbal Marte recibe reconocimiento como «Hijo Meritísimo» de San Cristóbal



Julio 23, 2025

SAN CRISTÓBAL.- Cristóbal Marte recibió este miércoles en la mañana el reconocimiento como «Hijo Meritísimo» de San Cristóbal, en icónica actividad.

El pergamino le fue entregado por el alcalde Nelson de la Rosa, acompañado de las concejales María Cuevas y Arelis Andújar.

El tributo a Marte, exsecretario de Deportes, fue mediante Resolución 28-25 aprobada a unanimidad por el Concejo de Regidores «por sus aportes al deporte, así como empresarial».

El acto fue en el Palacio de Voleibol de la Escuela Carlos Ruiz (EVOCARR), en Madre Vieja Norte.

Estuvieron los anfitriones de la actividad, Carlos Ruiz, presidente de la escuela y el secretario general, empresario David Dionicio Ramírez.

Colaboradores del Ayuntamiento del Municipio de San Cristóbal reciben curso-taller de capacitación



Julio 24, 2025

San Cristóbal.-La Federación Dominicana de Municipios (FEDOMU) impartió este miércoles un curso taller de capacitación a colaboradores del ayuntamiento de este municipio titulado “El Gobierno y la administración municipal

En el mismo se trataron temas importantes como la planificación de trabajos a realizar durante los cuatro años de gestión del alcalde y la administración de recursos.

Dicha capacitación contó con la presencia de legisladores municipales, entre estos Noe Arias, presidente de la Sala Capitular. Fue impartido por el abogado Julián Roa, funcionario de la FEDOMU.

La jornada de capacitación se desarrolló en un ambiente de preguntas y respuestas entre participantes.

Contó con la presencia del alcalde Nelson de la Rosa y los encargados de los distintos departamentos del cabildo local. El evento tuvo de escenario la Sala Capitular Luis E. Perdomo.

Alcalde recibe en su despacho ganadoras del Miss Señorita San Cristóbal 2025



Julio 24, 2025

San Cristóbal, RD. El alcalde Nelson de la Rosa recibió la tarde de este jueves la grata visita de las representantes oficiales del certamen de belleza Miss Señorita San Cristóbal 2025.

En el concurso fueron elegidas tres categorías: Reyna, Leslie Soto; Virreina, Yolaini Linares y señorita cultura, Lanimar Batista.

Durante el encuentro, el alcalde destacó el orgullo que representan las jóvenes para el municipio cabecera, al tiempo que manifestó su apoyo en cualquier actividad que ellas quieran realizar a favor de la comunidad.

De su lado, la directora administrativa del ayuntamiento, Yoselyn Martínez, en representación de la Comisión Organizadora del certamen, felicitó a las miss por su esfuerzo y dedicación en el camino hacia la corona.

Por otro lado, las ganadoras prometieron “trabajar en favor de la juventud y la niñez del municipio, así como aunar esfuerzos para que el próximo certamen sea mejor que este”.

San Cristóbal conmemora con solemnidad el Día de su Santo Patrono



Julio 25, 2025

San Cristóbal, RD. – Con izamientos de las banderas nacional y municipal, una caminata cívica y el tradicional tedeum, conmemoramos este viernes el Día de San Cristóbal, en compañía de nuestras autoridades, líderes comunitarios y representantes de la sociedad civil.

Durante la homilía celebrada en la Iglesia Nuestra Señora de la Consolación, el sacerdote Arturo Pacheco proclamó ante el alcalde Nelson de la Rosa que:

“Dios está intercediendo para resolver las necesidades de San Cristóbal”.

Asimismo, hizo un llamado a orar por la paz de nuestro municipio y recordó que “la política y la economía son servicios” que deben ejercerse con integridad.

Alcaldía de San Cristóbal y Ministerio de Obras Públicas inician trabajos de bacheo en la calle Luperón



Julio 29, 2025

San Cristóbal, R.D. – La Alcaldía del municipio de San Cristóbal, en coordinación con el Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC), dio inicio a un amplio operativo de bacheo en la calle Luperón, como parte de un plan integral de mejora vial que busca optimizar la movilidad urbana y elevar la calidad de vida de los ciudadanos.

Los trabajos consisten en la reparación de tramos deteriorados mediante el relleno y asfaltado de baches, contribuyendo con ello a una circulación más segura y eficiente para conductores y peatones. La intervención forma parte del compromiso de las autoridades municipales y nacionales de dar respuesta a las necesidades más sentidas de las comunidades.

La supervisión de estas labores está a cargo del director de Obras Públicas del Ayuntamiento de San Cristóbal, Manolo Dipré, quien se mantiene al frente de los equipos técnicos y operativos, velando por la correcta ejecución de cada fase del proyecto.

Alcalde Nelson de la Rosa agradece donación de materiales para discapacitados al hospital Juan Pablo Pina de San Cristóbal



Julio 30, 2025

San Cristóbal.-Como jefe del Gobierno Municipal, el alcalde Nelson de la Rosa agradeció a la Unión de Sancristobalences en New York la entrega de materiales para personas discapacitadas hechas este martes al hospital Juan Pablo Pina de esta ciudad.

La donación fue encabezada por el presidente de dicha organización el señor Tony Díaz, en el área de recepción del centro asistencial.

A nombre del alcalde, la licenciada Annelises Casilla, Secretaria General del cabildo, quien la represento, agradeció la entrega.

En el acto Díaz señaló que con los equipos entre los que figuran sillas de ruedas, andadores para varias personas con discapacidad serán beneficiarios.

MES DE AGOSTO

Alcaldía de San Cristóbal recupera Área Verde en Villa Fundación para el disfrute de la comunidad



Agosto 1, 2025

San Cristóbal, R.D. — El Departamento de Espacio Público de esta Alcaldía realizó importantes trabajos consistentes en la recuperación en un área verde ubicada en el sector Villa Fundación, específicamente en la calle La Marginal, frente a la Escuela Primaria del mismo nombre, con el objetivo de devolver ese espacio a la comunidad y garantizar su uso adecuado.

La zona, que había sido ocupada por todo tipo de camiones durante largo tiempo, fue intervenida por el equipo de Espacio Público bajo la dirección de su encargado, Leonel Cuevas, en cumplimiento con las directrices del alcalde Nelson De La Rosa. La acción responde al compromiso de la actual gestión municipal con el rescate de espacios comunes y el ordenamiento del entorno urbano.

Durante la jornada, se realizaron labores de limpieza, remoción de escombros y reordenamiento del espacio, lo cual permitió restituir el uso original del área como espacio verde, mejorando significativamente el entorno de la escuela y la calidad de vida de los residentes del sector.

Alcaldía realiza intervención en Mercado Modelo de San Cristóbal



Agosto 4, 2025

San Cristóbal, RD. – La administración del Mercado Modelo de San Cristóbal realizó una jornada de limpieza en las inmediaciones de este importante centro comercial, dejándolo en condiciones higiénicas y viables para los transeúntes y comerciantes.

El operativo fue encabezado por Vladimir de los Santos y Santiago Soto, administradores del mercado, cumpliendo instrucciones del alcalde Nelson de la Rosa, quien ha reiterado en múltiples ocasiones que la limpieza es prioridad en nuestra gestión municipal.

Declaran 14 de agosto «Día de Luto» por víctimas de explosión en San Cristóbal



Agosto 8, 2025

San Cristóbal.-En memoria a las víctimas de la explosión, ocurrida en el desaparecido mercado de la calle Padre Ayala, los Regidores aprobaron declarar “Día de Luto» el 14 del mes de agosto en San Cristóbal.

La solicitud del concejal Frankelis Tiburcio fue aprobada a unanimidad por sus compañeros de sala.

Tiburcio en su motivación señaló que el 14 de agosto del pasado año fue un día de conmoción y luto para todo el país.

Recordó que en la fecha más de 60 personas perdieron la vida en la tragedia y que otras 50 estuvieron desaparecidas.

En la sesión ordinaria de hoy viernes estuvieron presentes el abogado de los familiares de las víctimas, Roberto Faxas Pagan y varios de los parientes de los fallecidos, apoyando la solicitud del legislador municipal Frankelis Tiburcio.

Nelson de la Rosa encabeza “Alcaldía con su Gente” en Villegas



Agosto 11, 2025

San Cristóbal, RD. – Este sábado llevamos el programa “La Alcaldía con su Gente” a la comunidad de Villegas, beneficiando a cientos de familias con diversos servicios gratuitos.

Desde el viernes, nuestras brigadas de Ornato, Obras Públicas, Espacio Público y Medio Ambiente realizaron una intensa jornada de limpieza y fumigación, alcanzando calles y callejones.

El sábado, un gran equipo médico ofreció consultas de pediatría, medicina general y odontología, entregando medicamentos a cada paciente.

Además, un equipo de barberos ofreció cortes de pelo gratuitos a todos los presentes que lo necesitaban.

Nuestro alcalde Nelson de la Rosa resaltó la importancia de acercar la alcaldía a las comunidades y adelantó que ya se están programando más jornadas en otros sectores del municipio.

Alcaldía continúa mejorando las vías de Najayo Arriba



Agosto 11, 2025

San Cristóbal, RD. – La Alcaldía de San Cristóbal, a través del Departamento de Obras Públicas, avanza con el acondicionamiento de las vías que conducen al Cementerio del sector Najayo Arriba.

Bajo la supervisión del Ing. Manolo Dipré y por disposición del alcalde Nelson De la Rosa, estos trabajos forman parte del plan de mejora vial que impulsa nuestra gestión, garantizando un acceso más seguro y cómodo para residentes y visitantes.

Alcalde Nelson de la Rosa, participa en inauguración nueva funeraria en Najayo Arriba



Agosto 12, 2025

San Cristóbal, RD. El alcalde de San Cristóbal, Nelson de la Rosa, participó en la inauguración de la nueva funeraria de la comunidad de Najayo Arriba, junto al administrador de EGEHID, Rafael Salazar.

Esta obra, que será administrada por INAVI, brindará un servicio digno y solidario a las familias del sector en momentos difíciles, fortaleciendo el bienestar de nuestra comunidad.

Durante su intervención, el alcalde destacó la importancia de la iniciativa y agradeció el apoyo de EGEHID e INAVI, reafirmando su compromiso de seguir gestionando proyectos que mejoren la calidad de vida de los sancristobalenses

En el acto estuvieron presentes autoridades provinciales y municipales, así como representantes de las instituciones que hicieron posible esta obra.

San Cristóbal avanza en la elaboración de normativas para implementar su Plan de Ordenamiento Territorial



Agosto 12, 2025

San Cristóbal, R.D. – La Alcaldía del municipio de San Cristóbal, en coordinación con el Centro de Planificación y Acción Ecológica (CEPAE), desarrolla esta semana mesas de trabajos técnicos para la elaboración de las normativas y regulaciones que darán soporte a la implementación del Plan de Ordenamiento Territorial (POT).

La jornada, que inició este lunes y se extenderá hasta el próximo miércoles, reúne a un equipo multidisciplinario conformado por asesores de Planeamiento Urbano, Dirección Jurídica del Ayuntamiento, representantes de la Sala Capitular, así como los distritos municipales de Hatillo y Hato Damas.

El proceso, cuya conclusión está prevista para finales de septiembre, busca establecer un marco regulador que permita ordenar y planificar de manera sostenible, el crecimiento urbano y rural del municipio, garantizando un desarrollo equilibrado y en armonía con el medio ambiente.

Alcalde Nelson de la Rosa inició este miércoles aceras, badenes y contenes en cuatro sectores



Agosto 13, 2025

SAN CRISTÓBAL.- El Ayuntamiento de San Cristóbal y el alcalde Nelson de la Rosa, en hecho sin precedentes en la historia de la municipalidad, inició este miércoles la construcción de aceras, badenes y contenes en cuatro sectores.

Esas obras forman parte de 20 ejecuciones comunitarias por un monto superior a los 60 millones de pesos aprobadas en el Presupuesto Participativo Municipal (PPM) del 2025.

El primer picazo y palazo fue dado a las 11:20 de la mañana en la calle General Cabral en el sector de Lavapies, en las inmediaciones del estadio de softball.

La segunda a las 3:00 de la tarde en el sector Favidrio y la tercera en El Fondo.

La cuarta y última actividad fue en el sector Canasta VI en la comunidad rural de Lechería.

En cada una de esas actividades estuvieron los líderes de Juntas de Vecinos, así como dirigentes comunitarios y políticos del sector.

Alcaldía SC continúa iniciando obras este jueves correspondiente al Presupuesto Participativo



Agosto 14, 2025

San Cristóbal, RD. – La Alcaldía Municipal de San Cristóbal continuó este jueves su jornada de primer palazo para la construcción de diferentes obras en varios sectores del municipio cabecera.

En esta ocasión se dejó formalmente iniciada la construcción de 1,208 metros lineales de contenes en el sector El Pomier, con una inversión ascendente a RD\$3,000,000 millones.

La obra beneficiará de manera significativa a la comunidad, ya que los mismo tenían varios años reclamando la construcción.

Reyes Corporán, presidente de la Junta de Vecinos del lugar, agradeció al alcalde Nelson de la Rosa por atender el llamado.

La compañía encargada de esta obra es la constructora Castillo Heredia Construcciones Civiles SRL.

Acusan compañía cerrar vía acceso para que camiones no viertan desechos en vertedero Ingenio Nuevo



Agosto 18, 2025

SAN CRISTÓBAL.- Felícito Reyes (Marcial) quien administra el vertedero municipal responsabilizó a la compañía encargada de la movilidad de los desechos sólidos en el área, de cerrar la vía de acceso desde el sábado por lo cual los camiones recolectores no pueden hacer el vaciado.

Dijo que esta situación ha generado un caos en el servicio que brinda el Ayuntamiento Municipal.

Reyes quien es presidente de la Junta de Vecinos de San Isidro Campo manifestó que la crisis que hay este lunes en el vertedero a cielo abierto es culpa de la compañía Blue Energy.

Decenas de camiones compactadores están varados al no poder acceder a botar los desechos sólidos.

Estudiantes de la Comunidad de Jamey en San Cristóbal reconocen aporte del alcalde municipal Nelson de la Rosa



Agosto 19, 2025

San Cristóbal.-La Asociación de Estudiantes de la comunidad de Jamey en San Cristóbal reconoció a Nelson de la Rosa por el permanente aporte económico a la clase estudiantil de la zona.

El alcalde recibió con agrado una placa de cristal donde se destaca edicho agradecimiento por el aporte del jefe del palacio Municipal a jóvenes universitarios.

En el reconocimiento, la asociación declara al alcalde como propulsor del desarrollo universitario en Jamey.

Ronny Puello, hablando a nombre de la entidad estudiantil, agradeció todo lo que el alcalde ha hecho por el desarrollo de la clase estudiantil universitaria en la referida comunidad.

En el acto estuvieron presentes la administrativa del cabildo, Yoselin Martínez, Manolo Dipré, encargado del Departamento de Obras Públicas Municipal, así como los Regidores Eddy Nova, Andrés Corporán y Alexander Villa.

Director Ornato de Ayuntamiento: Recogida de desechos sólidos en San Cristóbal recupera normalidad con siete camiones nuevos y tres trimotos más



Agosto 19, 2025

SAN CRISTÓBAL.- La recogida de desechos sólidos en el municipio de San Cristóbal recobró la normalidad este martes, luego del bloqueo premeditado de la vía de acceso para el vertido de los camiones compactadores en el vertedero a cielo Abierto en Ingenio Nuevo.

Manuel Corporán Rosario (Chito) director de Ornato y Limpieza del Ayuntamiento Municipal de San Cristóbal (AMSC) dijo que el servicio de la recogida de basura ya está normalizada.

Indicó que para la solución de la problemática presentada en el fin de semana, hay siete camiones nuevos y tres trimotos.

También los camiones compactadores de la compañía encargada de la recogida de los desechos sólidos.

“A medida que pasen las horas, el servicio de la recogida de desechos sólidos irá en franca mejoría”, precisó Chito

Alcalde Nelson de la Rosa participa en acto inicio año escolar



Agosto 25, 2025

San Cristóbal, RD. – Esta mañana, nuestro alcalde Nelson de la Rosa participó en el acto de inicio del año escolar en la Escuela Pablo Barinas de Lava Pie.

Acompañamos a las autoridades educativas en este importante lanzamiento, donde estuvieron presentes la gobernadora Pura Casilla, el director regional de Educación Julián Tejeda, el administrador de EGEHID, Rafael Salazar, entre otros distinguidos invitados.

Desde la alcaldía reafirmamos nuestro compromiso con la educación, convencidos de que es la base del desarrollo de San Cristóbal y la República Dominicana.

Alcalde Nelson de la Rosa visita planta de tratamiento en San Francisco de Macorís



Agosto 27, 2025

San Cristóbal, RD. – El alcalde Nelson de la Rosa acompañó al Concejo de Regidores, líderes comunitarios y representantes de juntas de vecinos de Ingenio Nuevo y zonas aledañas, a visitar la planta de tratamiento de residuos sólidos en San Francisco de Macorís, operada por la compañía Móvil Soluciones.

Allí conocieron de cerca un modelo que transforma la basura en oportunidades, eliminando malos olores, humaredas y contaminación, al tiempo que genera empleos y desarrollo sostenible.

Impresionados con los resultados, los comunitarios y regidores expresaron:

“Esto lo queremos en San Cristóbal”.

Con esta visión, desde la alcaldía se reafirma el compromiso de impulsar un cambio real en el manejo de los desechos sólidos, para el bienestar de nuestro municipio.

MES DE SEPTIEMBRE

Alcalde de San Cristóbal y Director del Distrito Municipal de Doña Ana acuerdan busca solución algunos problemas en la zona



Septiembre 1, 2025

San Cristóbal. -Durante un encuentro que sostuvieron la mañana de este lunes, el alcalde de este municipio, Nelson de la Rosa y el Director del Distrito Municipal de Doña Ana, Daniel Isabel, llegaron a un acuerdo para solucionar varios problemas que afectan la zona distrital.

En la reunión ambos funcionarios se comprometieron solucionar el problema del vertedero de y la construcción de un puente en Doña Ana. Isabel agradeció a de la Rosa, su interés de cooperar para solucionar esas inquietudes para esa Localidad.

Al mismo tiempo, el alcalde se mostró preocupado por los niños que asisten a la escuela de la zona, los cuales tienen que cruzar un río para llegar al centro educativo. Por tal razón dispuso, que, a través de Obras Públicas Municipal, que dirige Manolo Dipre, le sea construido ese puente.

En cuanto al vertedero, Isabel señaló que se está trabajando para que desaprensivos no vuelvan a quemar el lugar de depósito de desechos sólidos.

Ordenanza municipal de San Cristóbal prohíbe parqueaderos informales en vías públicas



Septiembre 2, 2025

SAN CRISTÓBAL. - Ante la proliferación de parqueaderos informales y cuidadores en las vías públicas, el Concejo de Regidores en sesión ordinaria prohibió mediante Ordenanza este tipo de actividades en el municipio.

«Se prohíbe la actividad de cuidadores informales de vehículos o parqueaderos en las vías públicas y áreas de estacionamiento del municipio de San Cristóbal», reza la Ordenanza.

Señala que el cumplimiento de la Ordenanza es responsabilidad de la Policía Municipal, Espacios Públicos y la Policía Nacional.

Añade que quienes recurran a la práctica serán sometidos por ante el Juzgado de Paz.

Manifiesta la Ordenanza aprobada que «la Constitución de República establece es deber del Estado de garantizar la seguridad del orden público».

Los concejales en la Ordenanza aprobada por todas las bancadas prohibieron «de manera expresa parqueaderos y cuidadores en todas las vías públicas, aceras, parques, plazas, calles».

Alcaldía de San Cristóbal lanza programa “Punto Limpio” para fomentar la cultura del reciclaje



Septiembre 3, 2025

San Cristóbal, R.D. – La Alcaldía del municipio de San Cristóbal, a través del Departamento de Ornato y Limpieza, puso en marcha el programa “Punto Limpio: Reduce, Reutiliza y Recicla”, con el objetivo de promover la clasificación adecuada de los desechos sólidos y fortalecer la cultura del reciclaje en la comunidad.

Como parte de la primera etapa del programa, la alcaldía hizo entrega de zafacones diferenciados al Hospital Juan Pablo Pina y a la Dirección Provincial de Salud, instituciones que serán las primeras en implementar el sistema de separación de residuos. Los recipientes están identificados con dos colores: azul para desechos orgánicos y amarillo para desechos inorgánicos.

En representación del alcalde Nelson de la Rosa, encabezaron la entrega la directora administrativa de la alcaldía, Yoselin Martínez; la secretaria general, Annelises Casillas; el director de Ornato y Limpieza, Chito Corporán; y el asesor de la alcaldía, Pablo Nova. Durante el acto, el director provincial de salud, Dr. Diario Méndez, expresó su agradecimiento por la iniciativa, resaltando la importancia de la gestión responsable de los desechos en beneficio de la salud pública y el medio ambiente.

El programa “Punto Limpio” contempla la distribución progresiva de zafacones en centros educativos, instituciones públicas y privadas, así como en espacios comunitarios, con el propósito de crear conciencia ciudadana sobre la necesidad de reducir, reutilizar y reciclar los residuos sólidos.

Concejo de Regidores ordena alcalde de San Cristóbal reponer placa robada en Monumento a Los Constituyentes



Septiembre 4, 2025

San Cristóbal. -En la sesión extraordinaria de este martes, el Cuerpo de Regidores del Ayuntamiento de San Cristóbal, ordenó reponer la placa robado por desaprensivos en el Monumento a Los Constituyentes.

La disposición fue aprobada a unanimidad por los concejales. La resolución aprobada autoriza de manera expresa reinstalar la placa conmemorativa de la construcción del Monumento a Los Constituyentes.

El Monumento a Los Constituyentes fue la obra cumbre del actual alcalde Nelson de la Rosa en su primera gestión municipal. El mismo está ubicado en la entrada principal de este municipio cabecera en la Avenida Libertad.

Desaprensivos, hace más de un mes sustrajeron la placa que identifica la fecha y el honor por la que fue construida la magistral obra.

Concejales otorgan poderes al alcalde Nelson de la Rosa adquirir maquinarias para solucionar definitivamente crisis en el vertedero



Septiembre 5, 2025

SAN CRISTÓBAL. - El alcalde Nelson de la Rosa en la tarde de este jueves fue facultado por el Concejo de Regidores a tomar las acciones sean necesarias para corregir satisfactoriamente la problemática existente en el vertedero a cielo abierto ubicado en San Isidro Campo en Ingenio Nuevo.

Los ediles a unanimidad dieron potestad al alcalde De la Rosa para adquirir los equipos pesados necesarios para subsanar la generación de humareda y gases contaminantes producto del proceso de descomposición de residuos sólidos urbanos (RSU), sumado a la ocurrencia de incendios provocados por manos delincuenciales.

Los concejales de las distintas bancadas escucharon las explicaciones del ejecutivo municipal, quien lamentó la situación imperante en el vertedero municipal, por el caos provocado por particulares y que impiden el vertido de los camiones compactadores recolectores de desechos sólidos.

La posición del alcalde fue respaldada por el edil Joel Cuevas Vizcaíno, quien señaló que “la humareda que genera el vertedero está produciendo afecciones respiratorias, no solo a los residentes en Ingenio Nuevo, sino también a Doña Ana y otras áreas circundantes al vertedero.

Valoró que el alcalde junto a los regidores haya unificados esfuerzos para responder como lo espera la población a la situación catastrófica existente en el vertedero.

Convenio interinstitucional firman Ayuntamiento de San Cristóbal y la Cámara de Comercio y Producción



Septiembre 5, 2025

SAN CRISTÓBAL. - Consistente en cuatro puntos, un acuerdo interinstitucional fue firmado este viernes entre el Ayuntamiento Municipal y la Cámara de Comercio y Producción de esta provincia.

Fue rubricado entre el alcalde Nelson de la Rosa y el presidente de la Cámara de Comercio, Ramón Montás.

La rotulación de las calles y parques del municipio de San Cristóbal, fue uno de los temas en el acuerdo entre ambas instituciones. Otro fue la construcción de nuevos identificadores de la ciudad de San Cristóbal, uno de los cuáles será colocado en la autopista Seis de Noviembre.

La implementación de continuidad de “Comercio Seguro” que como piloto inició la Cámara de Comercio y la participación del Ayuntamiento de San Cristóbal en la Feria Multisectorial Constitución 2025, fueron los dos puntos tratados.

La firma fue realizada en el antedespacho del alcalde con la participación de funcionarios del Ayuntamiento y miembros de la Junta Directiva de la Cámara de Comercio.

Inician formalmente las clases en la Escuela de Música Municipal Leobigildo Javier



Septiembre 15, 2025

San Cristóbal, RD. Este sábado dimos inicio al nuevo año académico en nuestra Escuela de Música Municipal, junto al alcalde Nelson de la Rosa, el director de Cultura Josué Martínez (Ruminiel), profesores, padres y familiares de los estudiantes.

Una de las grandes novedades de este período es la inclusión de estudiantes no vidente, un paso histórico que reafirma nuestro compromiso con la inclusión, la igualdad de oportunidades y el acceso universal a la educación musical.

El alcalde Nelson de la Rosa reiteró el respaldo de la Alcaldía a todos los programas culturales que fortalecen el talento y la formación integral de la juventud sancristobalense.

La Escuela de Música Leobigildo Javier sigue consolidándose como un espacio de formación artística y cultural al servicio de nuestra gente.

Seguimos trabajando por una ciudad más limpia y ordenada



Septiembre 15, 2025

San Cristóbal, RD. En un amplio operativo realizado este lunes, nuestras brigadas recolectaron toneladas de desperdicios sólidos en el sector Los Molina.

La jornada incluyó además la limpieza, poda de árboles y el acondicionamiento del jardín del parquecito de la zona.

Los trabajos estuvieron a cargo de los departamentos de Medio Ambiente, dirigido por Fabio Dionisio Sánchez (Fabín), y Ornato, encabezado por Chito Corporán. La supervisión estuvo a cargo de la Dirección Administrativa, representada por Yoselin Martínez.

Con el uso de equipos pesados y camiones recolectores, cumplimos la disposición de nuestro alcalde Nelson de la Rosa, reafirmando nuestro compromiso con la limpieza y el embellecimiento de San Cristóbal.

Alcalde Nelson de la Rosa: “Mesa de Seguridad es espacio para escuchar problemática y llevar las soluciones a cada rincón”.



Septiembre 17, 2025

SAN CRISTÓBAL. - El alcalde Nelson de la Rosa destacó que la “Mesa de Seguridad Ciudadana & Género” convocada en esta ciudad por el Ministerio de Interior y Policía (MIP) es un espacio “para escuchar a toda la sociedad para conocer la problemática y con ella tratar de llevar las soluciones a cada rincón”.

De la Rosa ponderó que la sociedad representada en distintos sectores haya acudido a este evento para buscar por consenso soluciones a problemas de seguridad que afectan a la provincia.

La actividad celebrada en el salón principal de la Gobernación Provincial fue encabezada por la ministra Faride Raful.

Estuvieron además el senador Gustavo Lara; la gobernadora civil Pura Casilla; los alcaldes José Miguel Méndez (Luis Pavolo), de Villa Altagracia; José Oviedo, de Yaguata; José Peña (Fridin), Cambita Garabito y Jorge Carela, por San Gregorio de Nigua. Asimismo, Blamiridy Ruiz, presidente del Consejo de Desarrollo Empresarial de San Cristóbal; Ramón Montás, de la Cámara de Comercio y Carlos Salazar por el Plan Estratégico de San Cristóbal. Asimismo, la fiscal titular Ramona Santana; el director Regional de la Policía Nacional, coronel Ramón Hernández y el director provincial de la Dirección General de Seguridad, Tránsito y Terrestre (DIGESETT), coronel Alejandro Cabrera Manzueta, entre otros.

Participaron además jueces de cortes del Palacio de Justicia “Máximo Puello Renville” de esta ciudad, entre otros

Alcaldía entrega premios a ganadoras de certamen Miss San Cristóbal 2025



Septiembre 18, 2025

San Cristóbal, RD. – La Alcaldía del municipio de San Cristóbal entregó este miércoles los premios a las ganadoras del certamen de belleza Señorita San Cristóbal 2025.

Los premios se distribuyeron de la siguiente manera:

Leslie Soto, Señorita San Cristóbal RD\$ 75,000.

Yolaini Linares, Virreina San Cristóbal RD\$ 50,000.

Larymar Rivera, Señorita Cultura San Cristóbal RD\$ 25,000.

Las ganadoras agradecieron el apoyo y la oportunidad que recibieron por parte de la Alcaldía, al tiempo que invitaron a todas las jóvenes del municipio cabecera a participar en el próximo certamen de belleza 2026.

De su lado, el alcalde Nelson de la Rosa felicitó a las chicas por el arduo trabajo realizado hasta este momento, a favor del municipio.

El certamen de belleza Miss Señorita San Cristóbal 2025 se celebró el pasado 19 de julio del presente año en el Auditorio del Teatro de Bellas Artes Pablo Claudio, en una gala llena de esplendor, brillo y emoción.

Alcalde Nelson de la Rosa invitado celebración 50 aniversario del Club Sol Naciente en Sainaguá



Septiembre 19, 2025

San Cristóbal, R.D. – El alcalde del municipio de San Cristóbal, Nelson De La Rosa, recibió en su despacho la visita del presidente del Club de Sol Naciente de Sainaguá, Nelson Rivera, quien le extendió la invitación oficial a participar en la celebración del 50 aniversario de esa entidad.

La conmemoración se llevará a cabo los días 28, 29 y 30 de noviembre en la comunidad de Sainaguá, en el marco de las festividades de los 33 años del Festival de Atabales, tradición cultural y musical que identifica a la zona.

Durante el encuentro, Rivera estuvo acompañado por Diógenes Padilla, encargado de la organización del evento, quien compartió detalles sobre la programación cultural, artística y comunitaria que se desarrollará en la histórica celebración.

El alcalde de La Rosa expresó su satisfacción por la invitación y destacó la importancia de mantener vivas las tradiciones culturales que fortalecen la identidad y el sentido de pertenencia de las comunidades. Asimismo, reiteró su apoyo a las iniciativas que promuevan la cultura popular y el desarrollo social de San Cristóbal.

La celebración del aniversario del Club Sol Naciente promete reunir a la comunidad de Sainaguá en un ambiente de música, tradición y confraternidad, consolidándose como uno de los eventos culturales más relevantes de la región.

Alcalde Nelson de la Rosa encabeza jornada de vacunación a empleados de la Alcaldía



Septiembre 19, 2025

San Cristóbal. – Con la asistencia del alcalde Nelson de la Rosa se dio paso este jueves a una jornada de vacunación que tiene de lugar la glorieta del parque Eugenio de Jesús Marcano, antiguo Radhamés de esta ciudad.

Allí se está aplicando vacunas contra tétanos, hepatitis e influenza, a decenas de trabajadores del ayuntamiento local. La jornada sanitaria está dirigida específicamente al personal que labora en los mercados, en limpiezas plazas, parques, ornato, y medio ambiente.

El alcalde Nelson de la Rosa y la vicealcaldesa Eva Nina estuvieron presentes en este primer día de inoculación. El ejecutivo municipal dijo que la vacunación es como medida para contrarrestar los riegos de enfermedades.

En la jornada también asistió Joselyn Martínez, directora Administrativa del ayuntamiento de este municipio cabecera.

El segundo y tercer operativo será realizado el miércoles 23 de septiembre y el jueves primero de octubre en el salón de la Sala Capitular Luis E. Perdomo del ayuntamiento de aquí.

Alcalde Nelson de Rosa encabeza Jornada de Socialización de los resultados al Plan Ordenamiento Territorial de San Cristóbal



Septiembre 23, 2025

San Cristóbal. -Con la asistencia del alcalde Nelson de la Rosa se realizó con éxito la Jornada de Socialización del Plan de Ordenamiento Territorial de este municipio cabecera, además de los distritos de Hato Damas y Hatillo

El evento, realizado este martes, tuvo de escenario el Restaurant Buen Gusto de esta ciudad. La jornada tuvo como exponente principal a Augusto Pinto, Director del Movimiento de Organización Territorial (MOT).

En la actividad se trataron temas de importancia como área de protección ambiental, validación de escenario, propuestas, visión y políticas sobre el ordenamiento territorial.

La jornada estuvo dirigido autoridades civiles, Juntas de Vecinos, Grupos Empresariales, veedores, Directores y colaboradores del ayuntamiento local. Además del alcalde estuvieron presentes la vicealcaldesa Eva Nina, el senador Gustavo Lara Salazar, así como varios regidores de la Sala Capitular del cabildo municipal.

Se destacó una dinámica de preguntas y respuestas entre los asistentes. La jornada contó con el auspicio de la alcaldía de este municipio.

Mujeres Cuerpo Bomberos de San Cristóbal en Congreso en Ciudad de Panamá



Septiembre 23, 2025

CIUDAD DE PANAMÁ, Panamá (21 septiembre 2035).- El Cuerpo de Bomberos de la ciudad dominicana de San Cristóbal participará a partir de este lunes en el Congreso de Mujeres Bomberos.

La Comisión además de la Guardia Femenil la integran el coronel Francisco Rosario, Intendente General y el coronel Juan Pablo Sánchez Luna, director técnico.

La jornada internacional contempla en su agenda los temas: Liderazgo Femenino en la Gestión Bomberil, bajo el tema, Rompiendo Barreras; La salud y seguridad ocupacional en los Cuerpos de Bomberos.

También «El peso, el estrés en la mujer bombero, como impacta en su metabolismo y estrategias para su bienestar integral; Estrategias de Respuesta a incendios de vehículos eléctricos, riesgos, tácticas y tecnología, entre otros.

El coronel Rosario destacó el apoyo económico y moral otorgado por Nelson de la Rosa, alcalde del municipio de San Cristóbal.

También de las firmas comerciales Grupo Dionicio Ramírez; Distribuidora del Sur; Andrés Gas y Grupo Pereyra Vassallo.

Inician trabajos remozamiento del parque Infantil Eugenio de Jesús Marcano



Septiembre 26, 2025

San Cristóbal. -El ayuntamiento de San Cristóbal dio paso al remozamiento, a través del Presupuesto Participativo, del parque Infantil ubicado en el parque Eugenio de Jesús Marcano de este municipio.

Los trabajos se hacen por órdenes precisa del alcalde Nelson de la Rosa.

Abarcan pintura y colocación de nuevos juegos para los niños que visitan el lugar.

El alcalde manifestó que se hace necesario que los menores de San Cristóbal tengan un espacio público adecuado para divertirse.

Pidió a los padres de los niños no llevarlo al lugar hasta que el mismo esté totalmente remodelado.

Por las lluvias el Comité Municipal de Prevención, Mitigación Respuesta de San Cristóbal declarado en sesión permanente



Septiembre 26, 2025

SAN CRISTÓBAL.- El Comité Municipal de Prevención, Mitigación Respuesta de San Cristóbal (PMR-SC) fue convocado de urgencia este viernes por el alcalde Nelson de la Rosa, para evaluar y socializar las medidas a implementar en el municipio por la incidencia de la vaguada que ha generado intensas lluvias.

El PMR-SC seguirá monitoreando la inestabilidad atmosférica porque continuarán ocurriendo aumentos nubosos, aguaceros dispersos moderados a fuertes, tronadas y ráfagas de viento.

En la reunión en que participó la gobernadora provincial Pura Casilla realizada en el antedespacho del alcalde, el PMR-SC fue declarado en sesión permanente.

Las autoridades tienen como punto principal la preservación de vidas.

El Comité Municipal de Prevención, Mitigación Respuesta está integrado el Ayuntamiento Municipal de San Cristóbal (AMSC), que lo preside; por la Defensa Civil (DC); Cruz Roja Dominicana CRD); Cuerpo de Bomberos CB).

También Policía Nacional (PN); Dirección General de Seguridad, Tránsito y Terrestre (DIGESETT); Servicio Nacional de Salud (SNS); Dirección de Servicios de Asistencia de Emergencia Hospitalaria (DAEH) y Dirección Provincial de Salud (DPS), entre otras.